

# Sortie avec l'école Jean-Jaurès de Châteauneuf-les-Martigues le 14 mai 2012

Retour au Barlatier pour accompagner 2 classes de CE2 de  
Châteauneuf-les-Martigues.

Grand soleil, les enfants ont été séparés en 4 groupes : -Recherche  
d'insectes et Balade nature avec leurs Professeurs et nous nous  
sommes chargés de l'observation des oiseaux.



La plupart des enfants  
n'avaient jamais observé les  
oiseaux avec des jumelles et  
encore moins de longues-vues.  
Leur enthousiasme faisait  
plaisir à voir.

Le plaisir d'observer était jumelé  
avec une partie devoir :  
« reconnaissance de certaines  
espèces », nous avons été très  
sollicités, pour remplir les  
fiches.



Nous avons eu la chance d'observer un  
faucon hobereau, ce qui est assez rare.